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SIMPLE   PRESENT - PRESENTE   SEMPLICE 

 

Il presente semplice si usa per parlare di cose in generale, ma non solo di quelle che si svolgono nel 

presente. Si usa per parlare di qualcosa che accade abitualmente, o per dire che qualcosa è vera in 

generale. Non è importante come si sta svolgendo l’azione nel momento in cui si parla.  

Esempi: 

 Nurses look after patients in hospital. Gli infermieri si prendono cura dei pazienti in 

ospedale. 

 I usually go away at weekends. Di solito vado via per i fine settimana. 

 The hearth goes round the sun. La terra ruota intorno al sole. 

 

Per il presente semplice, nella coniugazione del verbo, la terza persona singolare prende la S. 

 

Si usano gli ausiliari DO e DOES per fare frasi interrogative e negative:  

 Do I/ WE/ YOU/ THEY work?  I/ WE/ YOU/ THEY don’t work! 

 DOES HE/ SHE/ IT come?  HE/ SHE/ IT DOESN’T come! 

  

Esempi: 

 I come from Canada. Where do you come from? Io vengo dal Canada. Da dove vieni? 

 Would you like a cigarette? No, thank. I don’t smoke. Ti andrebbe una sigaretta? No 

grazie, non fumo. 

 What does this word mean? Cosa significa questa parola?   

 Rice doesn’t grow in cold climates. Il riso non cresce negli ambienti freddi.  

 

Di seguito, esempi di frasi in cui il DO è il verbo principale: 

 What do you do? = What’s your job? Cosa fai? = Che lavoro fai? 

 He’s so lazy. He doesn’t do anything to help me. Lui è così pigro. Non fa niente per 

aiutarmi. 

 

Si usa il presente semplice per dire quanto spesso si fa una cosa: 

 I get up at 8 o’clock every morning. Mi sveglio ogni mattina alle 8 in punto. 
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 How often do you go to the dentist? Quanto spesso vai dal dentista?  

 Ann doesn’t drink tea very often. Anna non beve spesso il the.  

 In summer John usually plays tennis once or twice a week. Durante l’estate John gioca 

spesso a tennis una o due volte a settimana.   

 

Con i verbi quali: Promise/ Promettere, Suggest/ Suggerire, Advise/ Avvisare/, Insist/ Insistere, 

Agree/ Concordare, Refuse/ Rifiutare, Apologise/ Scusarsi; si usa il Presente Semplice. 

 

Il presente semplice si usa anche per le situazioni permanenti: 

 My parents live in London. They have lived there all their lives. I miei genitori vivono a 

Londra. Hanno vissuto lì tutta la loro vita. 

 John isn’t lazy. He works very hard most of the time. John non è pigro. Lavora molto 

duramente. 

 


